


PREFEITURA DO MUNICIPIO DE JOÃO ALFREDO 
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

Rua Dr. Severino Apúlio Cavalcanti, 589 – Bairro Boa Vista - CEP 55720-000 
E-mail: cmsjalfredo@gmail.com 

 
 

ATA NÚMERO 05/2021 – REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

 
 
Ata da 3ª Reunião plenária ordinária do Conselho Municipal de Saúde de João Alfredo (CMS), 1 

realizada no dia vinte e nove de abril de dois mil e vinte e um, na Sala do Conselho Municipal de 2 

Saúde, localizada na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Severino Apúlio Cavalcanti, 3 

quinhentos e oitenta e nove, Boa Vista – João Alfredo. Com a participação dos seguintes 4 

segmentos/membros do conselho municipal de saúde: Secretaria Municipal de Saúde: Joanna 5 

Amélia do Rego Santos (Titular) e Maria Dagmar de Farias Lins (Suplente); Secretaria Municipal 6 

de Educação, Cultura e Esportes: Amanda Carolliny da Silva Moura (Titular); Representante 7 

trabalhadores da Saúde: Luiz de Albuquerque Lins Neto (Titular) e Maria Sueli da Silva (suplente), 8 

Francinete Carla Nunes Cavalcanti (Titular) e Maria Giselda da Silva (Suplente); Ana Rafaela da 9 

Silva(Titular); Igreja Católica: José Lucas da Silva Moura (Titular); Conselho Tutelar: Rodrigo Pedro 10 

da Silva; Pastoral da Criança: Joselha Ana da Silva (Titular). A Senhora Joanna Amélia do Rego 11 

Santos e a Senhora Maria Dagmar de Farias, representantes da Secretaria Municipal de Saúde, 12 

iniciaram a reunião, dando boas-vindas a todos os presentes. A Senhora Dagmar Lins leu a 13 

seguinte pauta da reunião: Inaugurações realizadas; Ordem de serviço da reforma do bloco 14 

cirúrgico (Planta aprovada pela APEVISA); Gastos com medicamentos; Os cem dias da nova 15 

gestão; Vacinação dos quilombolas; Aquisição de ultrassom odontológico, Portaria 16 

3389(10.12.2020) (Estruturação APS - Aquisição de equipamentos odontológicos); Aquisição de 17 

equipamentos e materiais permanentes a serem adquiridos com recursos da Proposta: 18 

10599.648000/1150-02 (C/C Conta 26429-6) – Atenção Básica; Aquisição de equipamentos e 19 

materiais permanentes a serem adquiridos com recursos da Proposta: 10599.648000/1160-01 20 

(C/C Conta 26915-8) – Atenção Básica; Serviços credenciados; Próteses dentárias; Ações de 21 

combate as arboviroses. A Secretária de Saúde Joanna Amélia informou que teria que se ausentar 22 

da reunião, pois iria participar da reunião da extraordinária da CIB sobre vacinação, às 14:00h e 23 

que na sua ausência a senhora Dagmar Lins conduziria a presente reunião do Conselho. Dando 24 

continuidade a presidente do CMS em exercício, senhora Dagmar Lins, falou sobre a aquisição dos 25 

equipamentos/materiais permanentes cuja compra ficou acordada na reunião extraordinária do 26 

31.03.2021. Informou ainda que os equipamentos já foram comprados e já estão sendo utilizados 27 

no Centro de Triagem e Internamento da COVID que fica anexo ao Hospital Municipal (Unidade 28 



Mista Joana Amélia Cavalcanti), cuja inauguração ocorreu no dia 10.04.2021. Os 29 

equipamentos/materiais permanentes adquiridos para o Centro de Triagem e Internamento da 30 

COVID são oriundos da proposta nº 10599.648000/1160-02 (Média e Alta Complexidade) que foi 31 

reprogramada e readequada conforme Resolução do CMS nº 001/2021, de 31.03.2021. A 32 

senhora Dagmar Lins falou também da inauguração da Casa de Apoio localizada em Recife, cuja 33 

inauguração ocorreu no dia 09.04.2021, na capital Pernambucana. Informou que a referida Casa 34 

de Apoio servirá aos cidadãos joaoalfredenses que dela necessitarem quando em tratamento de 35 

saúde. Servirá também aos acompanhantes de pacientes que muitas vezes dormiam na “rua”, nas 36 

calçadas dos hospitais, etc. A Casa de Apoio possui um carro com motorista a disposição dos 37 

pacientes, enfermeira e técnicos de enfermagem para verificação de pressão, temperatura, 38 

glicemia e apoio emergencial/socorro para um atendimento especializado mais próximo. 39 

Informou também que os pacientes são orientados a levar coisas íntimas como lençol, 40 

travesseiro, toalha, etc. Dando continuidade a senhora Dagmar Lins falou que no dia da 41 

inauguração do Centro de Triagem e internamento da COVID, o prefeito do município deu ordem 42 

de serviço para a reforma do Centro Cirúrgico, cujo projeto foi aprovado pela APEVISA no dia 43 

08.03.2021. Em seguida falou dos gastos com medicamentos, a necessidade de compra 44 

emergencial enquanto o processo de licitação fica concluído, e dos cem dias da nova gestão 45 

municipal. Falou da vacinação dos quilombolas informando que foram vacinadas as Comunidades 46 

de Brejinhos, Oiteiro, Bela Vista e Serrote e a vacinação foi iniciada do mais idoso ao mais jovem 47 

obedecendo a maioridade de 18 anos e que a vacinação foi realizada na própria comunidade (in 48 

loco), conforme cadastro do Agente Comunitário de Saúde das áreas adscritas, em três pontos 49 

distintos: postos de saúde, associação de Moradores de Brejinhos e um estabelecimento, 50 

evitando desta forma aglomerações. Dando continuidade a pauta do dia, a senhora Dagmar Lins 51 

informou que já foram adquiridos aparelhos de ultrassom odontológico referente ao Termo de 52 

Adesão, conforme Portaria 3389(10.12.2020) (Estruturação APS - Aquisição de equipamentos 53 

odontológicos). Foram mostradas as fotos dos equipamentos adquiridos com os recursos do 54 

Termo supracitado. Em seguida a senhora Dagmar falou da necessidade da reprogramação e 55 

readequação das propostas 10599.648000/1150-02 (C/C Conta 26429-6) e 10599.648000/1160-56 

01 (C/C Conta 26915-8), ambas com recursos destinados a Atenção Básica. Nesse momento o 57 

senhor Luiz de Albuquerque Lins Neto, Representante trabalhadores da Saúde, apresentou com a 58 

ajuda de um Datashow, as planilhas das propostas supracitadas. E após apresentação feita aos 59 

membros do Conselho deu-se inicio as debates para reprogramação e readequação das propostas 60 

10599.648000/1150-02 e 10599.648000/1160-01. A senhora Joselha Ana da Silva, representante 61 

da Pastoral da Criança, falou da necessidade do uso e da boa aplicação dos recursos das propostas 62 

em discussão e disse que estava de acordo com as modificações e ajustes realizados. A senhora 63 



Sueli, representante trabalhadores da Saúde, falou da importância da aquisição dos 64 

equipamentos/materiais permanente para as Unidades Básicas de Saúde. Em seguida o senhor 65 

Luiz de Albuquerque, ainda utilizando o Datashow, as planilhas finais com a relação dos 66 

equipamentos/materiais a serem adquiridos com os recursos das propostas em questão. Assim 67 

após análise final, foram aprovadas por unanimidade a reprogramação e a readequação das 68 

propostas supracitadas e foram elaboradas as resoluções nº 002/2021 e 003/2021 que dispõem 69 

sobre a reprogramação e readequação nas Propostas 10599.648000/1150-02 e 70 

10599.648000/1160-01, oriundas de Emenda Parlamentar, para aquisição de 71 

equipamentos/material permanente para a Atenção Básica em Saúde. Continuando a pauta do 72 

dia, a senhora Dagmar Lins falou do serviço de próteses dentárias informando que o mesmo é 73 

terceirizado e está em pleno funcionamento. A senhora Dagmar também falou das ações de 74 

combate as arboviroses desenvolvidas pela equipe de Endemias. E não havendo nada mais a 75 

tratar a Presidente pediu que se lavrasse a presente ata que será assinada por mim e por quem de 76 

direito. Luana dos Santos Silva, secretária. 77 


